



COUNTY OF ORANGE

P R E S S R E L E A S E

WWW.OCGOV.COM

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

Contacto: Director Ejecutivo de Comunicaciones
CEOCOM@ocgov.com

Se solicitan comentarios sobre los programas y los servicios para la tercera edad

*Encuesta abierta a todos los adultos mayores del Condado de Orange y sus cuidadores hasta el
30 de diciembre de 2023*

Santa Ana, California (7 de septiembre de 2023) – Los residentes del Condado de Orange tienen la oportunidad de dar forma al futuro de los programas y los servicios para los adultos mayores y sus cuidadores completando la Encuesta de Evaluación de las Necesidades de la Tercera Edad en todo el condado.

El Condado de Orange en asociación con la Oficina de la Tercera Edad ha contratado a Advance OC para desarrollar y llevar a cabo esta encuesta. Los aportes ofrecidos a través de la encuesta, que ya está disponible hasta el 30 de diciembre de 2023, ayudarán a definir las necesidades de los adultos mayores y sus cuidadores, y se utilizarán para hacer recomendaciones a fin de mejorar los servicios. Los resultados se presentarán a la Junta de Supervisores del Condado de Orange en la primavera de 2024.

"La información que recopilamos de estas encuestas será clave para comprender cómo brindar el mejor servicio a los adultos mayores del Condado de Orange que enfrentan una variedad de diferentes necesidades que se deben abordar en la tercera edad", dijo el Presidente de la Junta Donald Wagner, Supervisor del Tercer Distrito.

La encuesta anónima pide a los residentes que clasifiquen sus mayores necesidades y preocupaciones y que proporcionen información sobre temas como la vivienda, el transporte, permanecer en casa con seguridad y recibir cuidados. Los residentes también pueden identificar preocupaciones sobre el proceso de envejecimiento, incluyendo la salud física y mental y la calidad de vida. La encuesta también recopilará datos demográficos que identificarán la falta de servicios en las comunidades del Condado de Orange.

"El Condado de Orange está envejeciendo, y debemos tomar medidas para rediseñar nuestros programas y servicios a fin de que puedan responder a las necesidades de nuestra población que envejece", dijo el Vicepresidente Andrew Do, Supervisor del Primer Distrito. "Además de prestar servicios a las personas de la tercera edad, seguiremos abordando cuestiones como el costo de la vida y la vivienda asequible, que están alejando a tantas familias jóvenes del Condado de Orange".

La encuesta está disponible en inglés, español, vietnamita, chino, coreano, árabe y farsi. Los adultos mayores y sus cuidadores pueden completarla en línea en <https://survey.alchemer.com/s3/7469482/OC-MPA-Community-Survey-2023>, o en persona en su centro local para personas mayores y en los establecimientos donde acceden a los servicios para la tercera edad.

"Los aportes de nuestras diversas comunidades, incluidas las comunidades monolingües y de clase trabajadora, darán forma a los servicios esenciales para los adultos mayores y sus cuidadores", dijo el Supervisor Vicente Sarmiento. "Necesitamos la opinión del público sobre qué es más importante para



COUNTY OF ORANGE

P R E S S R E L E A S E

WWW.OCGOV.COM

ellos y cómo podemos brindar mejores servicios a nuestra creciente comunidad de personas en edad avanzada".

Además, el Condado y su socio contratado, Advance OC, también organizarán una serie de ferias comunitarias educativas y de recursos durante el resto del año. Los residentes pueden inscribirse en línea en www.olderadultsurvey.com o llamar al (949) 415-6898 para asistir. Algunos de los eventos planeados incluyen:

- Delhi Center en Santa Ana el 21 de septiembre de 2023, organizado por el Supervisor Sarmiento
- Asian Garden Mall en Westminster el 22 de septiembre de 2023, organizado por el Vicepresidente Do
- Centro Comunitario Brookhurst en Anaheim el 25 de septiembre de 2023, organizado por el Supervisor Chaffee
- Norman Murray Senior Center en Mission Viejo el 12 de octubre de 2023, organizado por el Presidente Wagner
- Universidad Soka en Aliso Viejo como parte de la Cumbre de la Tercera Edad el 27 de octubre de 2023, organizado por la Supervisora Foley

Se publicarán otros eventos adicionales en la página web de la Evaluación de las Necesidades de la Tercera Edad.

"Es importante que tanto todas las personas de la tercera edad del Condado de Orange como sus seres queridos y cuidadores completen esta encuesta", dijo el Supervisor Doug Chaffee, Cuarto Distrito. "La recopilación de datos nos permite comprender los desafíos a los que se enfrentan las personas de edad avanzada y así crear mejores programas para atender sus necesidades".

"Como Supervisora del Condado cuyo distrito incluye la mayor población de la tercera edad, soy consciente de la importancia de escuchar a nuestros residentes mayores de edad provenientes de diversos orígenes a fin de que podamos planificar para las futuras necesidades de vivienda, atención médica, transporte, recreación y otras necesidades", dijo la Supervisora Katrina Foley, del Quinto Distrito. "Esperamos que el público participe en nuestros esfuerzos y comparta sus ideas, opiniones y preocupaciones para ayudarnos a planear para el futuro".

"Esta evaluación nos ayudará a identificar y dar prioridad a las necesidades y los factores que afectan la salud de nuestra población que envejece, en particular de las personas de 55 años o más", dijo Claudia Harris, Directora de la Oficina de la Tercera Edad. "La información será crucial para ayudar a que el Condado comprenda las necesidades integrales de la población de edad avanzada y nos proporcionará una mejor percepción de las áreas de mayor necesidad, los obstáculos que existen actualmente para acceder a los servicios, e identificar con mayor precisión las brechas en los servicios y las desigualdades que crean estas brechas".

Para obtener más información, visite www.olderadultsurvey.com.

##